



PROMOCIÓN DE LA EQUIDAD EN SALUD: ¿QUÉ ES HEA?

The Colorado Trust cree que promover cambios en las políticas es un aspecto central para [alcanzar la equidad en salud](#). La estrategia de Promoción de la equidad en salud (HEA, por sus siglas en inglés) es una estrategia de financiamiento multianual con el objetivo de crear un campo sólido y diverso de promotores de la equidad en salud en el estado. Creemos que al establecer un campo sólido de promotores—en lugar de solo organizaciones individuales sólidas trabajando aisladamente—produce mayor sostenibilidad y a la habilidad de los promotores para responder exitosamente a un ambiente político cambiante.

La estrategia de HEA está compuesta de 18 beneficiarios que ofrecen servicios directos, se dedican a organizar a la comunidad y que promueven el cambio político; [Social Policy Research Associates](#) (SPR), una agencia dedicada a conducir evaluaciones; y, The Colorado Trust. Esta sociedad está trabajando para establecer y apoyar un campo sólido de organizaciones que puedan trabajar juntas para afectar las decisiones políticas que mejoren la equidad en salud en Colorado por muchos años más.

Las 18 organizaciones (ve la lista más abajo) colaboran tomando decisiones sobre qué temas políticos deben abordar, las capacidades necesarias para establecer y fortalecer la sociedad, qué actividades de comunicaciones deben implementar, cómo asegurar la participación de las poblaciones afectadas en su esfuerzo de promoción, y cómo se deben utilizar los fondos de la estrategia.

Esta colaboración se fortalece aún más con la participación de SPR, la agencia de evaluación y aprendizaje responsable de documentar y evaluar el progreso hacia la creación de un campo robusto, fuerte y viable de promoción de la equidad en salud. Además, se encarga de compartir lo aprendido y los resultados para ayudar a guiar la tarea. Aprender sobre lo que sí y no funciona y hacer los ajustes necesarios es vital para establecer un campo de promoción diverso y continuo.

The Colorado Trust desempeña un papel único como socia de los beneficiarios y SPR, al igual que como proveedora de fondos. Alentar y apoyar a los beneficiarios para que lideren y tomen decisiones

BENEFICIARIOS DE LA ESTRATEGIA DE PROMOCIÓN DE LA EQUIDAD EN SALUD

- [Asian Pacific Development Center](#)
- [Colorado Association of Local Public Health Officials](#)
- [Colorado Center on Law & Policy](#)
- [Colorado Children's Campaign](#)
- [Colorado Coalition for the Medically Underserved](#)
- [Colorado Cross-Disability Coalition](#)
- [Colorado Fiscal Institute](#)
- [FRESC: Good Jobs Strong Communities](#)
- [Full Circle of Lake County, Inc.](#)
- [Grand County Rural Health Network, Inc.](#)
- [Growing Healthy Communities Coalition](#)
- [Lake County Build a Generation](#)
- [Northwest Colorado Health](#)
- [Padres & Jóvenes Unidos](#)
- [Re:Vision](#)
- [Stapleton Foundation for Sustainable Urban Communities](#)
- [Together Colorado](#)
- [Tri-County Health Network](#)

críticas sobre cómo utilizar los fondos es un papel diferente para la fundación. Establecer una relación de confianza entre todos los integrantes del equipo es fundamental para alcanzar el éxito, y algo en lo que los socios de la estrategia de HEA trabajan constantemente.

El grupo de HEA trabaja junto a través de reuniones programadas con regularidad, conferencias a nivel estatal, compartiendo recursos y participando en actividades para fortalecer sus capacidades. Estos esfuerzos del grupo han hecho que los participantes estén más abiertos y dispuestos a aprender los unos de los otros.

Establecer un campo sólido de promotores requiere tiempo. Esta estrategia de financiamiento se inició en 2013, y se espera que continúe hasta por lo menos finales de 2019 y quizás más tiempo. Ya con varios años de trabajo, se están proporcionando más recursos y oportunidades para fortalecer la colaboración y expandir el alcance de promotores eficaces en Colorado.

Los primeros años de la estrategia de HEA han servido como un periodo de tiempo crítico para establecer relaciones entre las organizaciones asociadas, y para construir una base e infraestructura sólidas que apoyen la tarea de promoción en el futuro. Los integrantes del grupo

han desarrollado una visión para su tarea, construido una infraestructura para utilizar recursos que fortalezcan la capacidad de promoción del grupo y del campo, y compartido su tarea y experiencia entre sí con el objetivo de crear estrategias compartidas para abordar las necesidades más urgentes de equidad en salud de los habitantes de Colorado. También han estado trabajando atentamente los unos con los otros para desarrollar una perspectiva compartida sobre la equidad en salud que ponga a la equidad racial en primer plano.

La base recientemente construida continuará fortaleciendo la infraestructura de los beneficiarios de HEA, ampliará sus redes y aplicará sus conocimientos y experiencia en esfuerzos colectivos de promoción para alcanzar la visión que desarrollaron en grupo: Diversos líderes de Colorado, unidos por valores comunes y comunidades empoderadas, desarmen las inequidades estructurales y raciales y construyen sistemas equitativos para que todos los habitantes de Colorado puedan gozar de la mejor salud posible.

Para obtener más información, por favor comuníquese con Noelle Dorward, socia de promoción y políticas, enviando un mensaje de correo electrónico a noelle@coloradotruster.org.



Los beneficiarios de la estrategia de Promoción de la equidad en salud de The Trust se reúnen regularmente para determinar objetivos políticos compartidos, descubrir áreas nuevas de interés común y fortalecer colaboraciones y relaciones de trabajo.

~ Fotografía de Rachel Mondragon